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Zitat von chewie 

Da ja unser Borni Bornemann bei vielen Fans seit Anbeginn unter Druck stand und sich
viel Kritik (oftmals total an den Haaren herbeigezogen) anhören musste, muss man
zum jetzigen Stand auch mal festhalten, dass er unseren Verein seitdem deutlich nach
vorne gebracht hat. Wir haben erstmal viele Badersche Altverträge von der Gehaltsliste
bekommen, das NLZ deutlich nach vorne gebracht und soviele hoffnungsvolle Talente
wie schon lange nicht mehr in unseren Reihen. Haben dazu eine Trainerabteilung mit
einer Vision (auch wenn das nicht garantiert, dass am Ende alles aufgeht) und haben
nun eine Mannschaft, die viele junge Spieler hat, die einen guten Fußball spielt und
auch einen sehr homogenen Eindruck macht, also auch wie ein Team wirkt.

Auch im Falle Sabiri hat er sehr cool gearbeitet.

Ich muss es mal so deutlich sagen, für viele wäre längst der Zeitpunkt gekommen hier
mal Abbitte zu leisten.

Also ein Like hast etz scho bekommen von mir.....und wiiiiee recht du nur hast mit deinem Post
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